

「在校生 送る言葉」

3月7日に卒業式が行われます。6年生へ向けてお祝いの言葉を、毎年在校生から全員から送っていますが、今年は難しい状況になっています。そこで、今回は5年生が在校生を代表して言葉を伝えることになりました。

下にも書いているものが、今年の送る言葉です。一人一文を言うことになります。どの言葉の担当になってもよいように、「ゆっくり、はっきり、大きな声で」すべて言えるように練習しましょう。休校明けに担当を決める予定です。

「在校生の代表」だということをしっかりと頭に入れて取り組みましょう。

- 1 () 卒業生のみなさん ご卒業 おめでとうございます
- 2 (全) おめでとうございます

- 3 () 小学部のリーダーとして 行動する みなさんの姿から
多くのことを 学びました

- 4 () これからは わたしたち5年生が 小学部の最上級生です
- 5 () みなさんが 築きあげた 青島日本人学校の 良き伝統を
- 6 () わたしたちが しっかりと 受け継ぎます

- 7 () みなさんと いっしょに過ごした 思い出を
わたしたちは 決して忘れません
- 8 (全) 忘れません！

- 9 () 卒業生のみなさん 今まで ありがとうございました
- 10 (全) ありがとうございました！

※門出の言葉の時も、在校生はマスク着用のまま

※「わたしたち」・・・男子の場合は「ぼくたち」に変更可

